
COMUNICADO

Vente Venezuela en Guárico ante detención del periodista Arnaldo Sumoza

Desde Vente Venezuela en el estado Guárico expresamos nuestro rechazo a la detención ilegal y arbitraria del reconocido periodista guariqueño Arnaldo Sumoza. También hacemos públicos nuestra solidaridad a él y a su familia ante esta arremetida y nuestro reconocimiento al trabajo profesional por el que Arnaldo es reconocido en todo el estado Guárico.

Este martes 14 de abril Arnaldo Sumoza cubría una protesta por agua en la avenida Bolívar de El Sombrero, localidad donde reside y donde en los últimos días el suministro de agua potable se ha agravado aún más. Funcionarios de represión lo detuvieron a él y a dos ciudadanos más.

Arnaldo es un periodista reconocido en todo el estado Guárico. En el canal 13 de El Sombrero realiza un trabajo periodístico ecuánime, abierto a todas las tendencias, inclusive a aquella que hoy lo ataca y pretende callarlo.

El ejercicio del periodismo es hoy un acto de heroísmo en Venezuela. Es de héroes darles la voz a ciudadanos que no la tienen y que padecen vivir sin comida, sin servicios y sin calidad de vida.

Desde nuestra organización en el estado Guárico alertamos a la comunidad internacional de las condiciones adversas que sufrimos los venezolanos producto de la destrucción de empresas de servicios en el país, mediante estatización, corrupción y partidización. Es en este contexto que nuestra ciudadanía afronta la pandemia del Covid-19; que, entre otras cuestiones, demanda que la población sea estricta con la práctica de las normas de higiene, para lo cual se requiere de agua.

Ante la pretensión de la tiranía de callar las legítimas protestas de la ciudadanía en todo el país, se evidencia y se requiere rebeldía y coraje. Es con ese espíritu que muy pronto recuperaremos la libertad para que los periodistas hagan su trabajo y haya agua para todos.

**Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en Guárico.
San Juan de Los Morros, 16 de abril de 2020.**